

**Trauer in Salzhemmendorf  
Pommerenings Vorgänger Martin Kempe ist verstorben**

Mittwoch 16. Dezember 2015 - **Salzhemmendorf (wbn). Wie die Weserbergland-Nachrichten.de heute von Bürgermeister Clemens Pommerening aus Salzhemmendorf erfahren haben, ist sein Amtsvorgänger Martin Kempe am 13. Dezember nach langer Krankheit verstorben. Er wäre im Januar 60 Jahre alt geworden.**

Martin Kempe war vom 1. November 2001 bis zum 31. Oktober 2006 fünf Jahre lang hauptamtlicher Bürgermeister des Fleckens gewesen und dann nocheinmal für acht Jahre wiedergewählt worden. Im Oktober 2012 wurde die Erkrankung bekannt, die es Kempe in der Folge unmöglich machte, seine Arbeit im Rathaus bis zum regulären Ende der Amtszeit fortzusetzen.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Nachruf von Clemens Pommerening:

„Herr Kempe hat sich in seiner Amtszeit insbesondere für die zukunftsweisende Ausrichtung des Fleckens Salzhemmendorf eingesetzt. Dazu zählen beispielsweise die Neuausrichtung des Tourismus und die Steuerung der Nutzung von regenerativen Energien. Die Anpassung der kommunalen Infrastruktur an die aktuellen Herausforderungen sowie die veränderten Rahmenbedingungen waren ebenfalls Schwerpunkte seines Wirkens. Beispielhaft sind hier der Ausbau der Kindertagesstätten, das gemeinsame Feuerwehrhaus im Bereich Wallensen oder die Grundschulentwicklung zu nennen.

## Salzhemmendorf: Ehemaliger Bürgermeister Kempe im Alter von 59 Jahren verstorben

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 16. Dezember 2015 um 17:01 Uhr

---

Herr Kempe als erster hauptamtlicher und direkt gewählter Bürgermeister des Fleckens Salzhemmendorf hat die Gemeinde in seiner Amtszeit geprägt. Durch sein nachsichtiges und ruhiges Wesen konnte er vielfach die verschiedenen politischen Strömungen und Interessen zu Kompromissen und gemeinsamen Entscheidungen führen. Es ist insbesondere auch sein Verdienst, dass sich die Außendarstellung der Gemeinde verändert hat und die Bürgerinnen und Bürger stolz auf unsere Gemeinschaft sind.

Der Flecken Salzhemmendorf, Rat und Verwaltung werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Salzhemmendorf, 16.12.2015

Clemens Pommerening  
Bürgermeister“